

Projet participatif pour davantage de verdure

14.12.2023 • Le Quotidien Jurassien

GRANDFONTAINE Les 33 ayants droit présents à l'assemblée communale de Grandfontaine mardi ont pris connaissance d'un projet en collaboration avec la Haute École de gestion Arc. Le but est de mettre sur pied des ateliers participatifs avec les citoyens pour définir des secteurs à aménager au niveau paysager. «Le projet se concentre sur la zone bâtie du village. Il y a pas mal de macadam, ça mérite un peu de verdure», souligne le maire Sylvain Quiquerez. Un crédit de 22 000 fr.

a été voté et accepté à ce sujet. Selon le maire, il s'agit du coût de l'étude avant la mise en place du projet. Il explique qu'un crédit supplémentaire devra sûrement être voté pour la réalisation de potentiels aménagements.

Règlements et budget passent la rampe Dans les autres points à l'ordre du jour de cette assemblée présidée par Pascal Chapuis, les citoyens ont accepté la modification du règlement relatif au statut du personnel de la commune et l'adoption du nouveau règlement relatif à la gestion des déchets. Le budget prévoyant une perte d'un peu plus de 65 000 fr.

, pour un total de charges de 1,7 million de fr., a aussi passé la rampe. CS.